



## Diputados aprobarán la reforma judicial el 2 de septiembre: Fernández Noroña



Será el próximo 2 de septiembre cuando la **Cámara de Diputados** avale la iniciativa constitucional de reforma al **Poder Judicial de la Federación (PJF)**, indicó **Gerardo Fernández Noroña**, actual **legislador del PT** en dicho recinto.

Esta postura del senador electo se dio ayer al salir de la casa de transición de **Claudia Sheinbaum Pardo**, virtual presidenta de México, sitio al que acudió a una reunión para la revisión del desarrollo de los foros en esa materia.

<https://www.binoticias.com/nacional/diputados-aprobaran-la-reforma-judicial-el-2-de-septiembre-fernandez-norona>